
別記様式第５号

警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 高 槻 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年１１月７日（火） 午前１０時００分から

午前１１時２０分までの間

開催場所 大阪府高槻市野見町２番４号 大阪府高槻警察署

長山会長 貝本委員 岩永委員 中村委員 内本委員

出 委員

筒水委員 石田委員 有田委員 多和田委員 尾﨑委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 留置管理課長

者 警察 生活安全課長 地域課長 刑事課長 交通課長

警備課長 刑事課長代理（犯罪抑止戦略官） 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

皆さんおはようございます。本年度第二回目の警察協議会開催に

際して、一言 挨拶させていただきます。街を歩いていますと金木御

犀が香り、また夏とは違い湿度も低く清々しい空気が身を包んでく

れます。

先日藤井聡太竜王・名人が八冠を達成されました。ありがたいこ

とに昨年今年に藤井八冠を、一昨年は永瀬九段をお迎えする機会を

頂戴しました。お二人の将棋に対する真摯な取り組みに触れて、心

議 事 概 要 打たれる場面を体験させていただきました。ご存知のように将棋は

決心と決断の連続で、一つ間違えば勝 ９９％から１％にてる確率が

なってしまいます。その結果は大きいですが、選んだ一手、選んだ

道の差は ごく小さなものだと思います。、実際

私たちも毎日 ことから大きなことまで、無限に判断・決断小さな

を下しながら生活しています。その判断 が正しくないと、ち・決断

ょっとしたきっかけで思いもよら 大事に至ることがあります。ない

を行い 起こるであそうならないために日々鍛錬、訓練 、あらかじめ

ろう事態を が必要ではないでしょうか。想定しておくこと

警察の皆さんのみならず、ここに 参加いただいている皆さんも御

日々大きなことから小さなことまで困難に立ち向かわれていると思
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います。 年末に向かって忙しくなってきます。とにかくまこれから

ず身体に気を付けて、みんなで頑張りましょう。

先日 消防車が特殊詐欺防止の街宣活動をされているのを街で見、

ました。パトカーも同様に走られているのを見たことがあります。

とても頼もしい光景で、嬉しくなりました。特殊詐欺を防止する決

定打を見つけるのは難しい とにかく高槻市・島本町に暮らですが、

すみんなで、市民 警察 消防 市役所 自治会 、ありと、 、 、 、 といった

あらゆる団体・個人みんなで、声を発する、くちばしを突っ込むと

いうような活動をして、心の中の気づきという網をとにかく細かく

し、犯罪防止、検挙 、すくいあげていかなくてはなといった結果を

らないと思います。

本日の集まりが、警察署のみなさんとも心の通う会議になります

ようにまた、警察行政全般に有意義であることを願って、ご挨拶に

代えさせていただきます。御静聴ありがとうございました。

議 事 概 要 ２ 署長あいさつ

平素は警察行政に特段の配意とご理解、ご協力を頂き誠に有り難

うございます。

今年度より、新たな委員の方を５名お迎えし、本日は第２回の開

催となります。

警察署協議会は、署長が警察行政のあり方について、地域住民の

意見を聞く諮問委員会であり、警察署の業務を説明し、地域住民御

等のご理解とご協力をいただく場として平成１３年に設置され、こ

れまで沢山の貴重なご意見を頂戴してきました。

委員の皆様におかれましては本日の会議を通じて、趣旨や目的を

ご理解いただき、今後の協議会においてご意見を反映していただけ

れば幸いです。

、 。さて 先ほど会長から将棋における判断や決断の話がありました

この判断や決断は我々警察業務の中でとても重要な役割を担って

おり、これを誤ると府民の生命、身体、財産などに多大なる不利益

を被らせてしまいます。

会長からの話を真摯に受け止め、今一度全署員に徹底させ、今後

の警察活動に邁進していきたいと考えております。

また、制服やパトカーなどの姿を見て頼もしく思われていること

を誇りに感じ、高槻市・島本町の住民の方が安心して暮らせるよう

により一層努力してまいります。

本日は、最近テレビやニュースでもよく取り上げられているＤＶ

の人身安全関連事案や高槻警察署管内で発生している特殊詐欺以等
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外のインターネット詐欺やロマンス詐欺等、そして交通事故抑止を

議題に会議を進めてまいります。

人身安全関連事案は事態が急展開して重大事件に発展する恐れが

高いことから、是非委員の皆さんに知っておいてもらいたいものに

なっています。

交通事故にあっては、本年、当署管内における事故件数や負傷者

数は減少傾向ですが、死亡者や重傷者が増加しており、人の動きが

激しくなる年末に向け予断を許さない状況となっております。

本日の議題に関し、皆様の忌憚のないご意見、ご感想等をお聞か

せいただき、意義のある会議にしたいと思っております。

終わりに、今後も高槻警察署は安心して暮らせる安全なまち高槻

に向けて、全力を上げて取り組んでいますので、皆様には変わらぬ

ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。以上です。

３ 業務概要説明

(1) 生活安全課

人身安全関連事案について

議 事 概 要 (2) 刑事課

特殊詐欺以外の詐欺の現状と対策

(3) 交通課

交通事故抑止について

４ 議事

(1) 人身安全関連事案について

・ ＤＶやストーカー等の被害の発生状況について

・ ＤＶやストーカー等 取組状況について事案に対する

【委員】

ＤＶ被害に遭われた方の講演を聞き、感銘を受けた。

警察の方々にも是非機会があれば講演を聞いていただきたい

【警察】

ＤＶ被害者の講演活動の拝聴などの機会について、担当部門の

幹部としても機会を見つけて、拝聴し、業務につなげていきたい

と考えております。

【委員】

何故 高槻は 発生が多いのでしょうか。特徴的なものが、 ＤＶの

あるのでしょうか。

【警察】

高槻市はＤＶなどの案件に関して行政側が手厚い対応をされて
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おり、他市からも高槻市で受け入れ等をおこなっているために件

数が多い状況になっています。

(2) 特殊詐欺以外の詐欺の現状と対策

・ 特殊詐欺の発生状況について

・ インターネット詐欺について

・ ロマンス詐欺・投資詐欺について

・ 現在のひったくりの発生状況について

・ 外国人が関連した事件事故事案の現在の発生状況について

(3) 交通事故抑止について

・ 交通事故の現状について

・ 自転車対策の推進について

【委員】

車等に付いている 交通事故の減少に役立ってい色々な安全装置が

。るのか

【警察】

高度救命医療と自動車の各種安全装置の進化により交通死亡事

故は減少していると考えられます。

【委員】

飲酒 の取締りの成果もあるのではないですか。運転

議 事 概 要 【警察】

飲酒運転の減少によって交通事故が減少しているのはあると思

います。

【委員】

道路に自転車専用のブルーのラインを引いたことによって、自

。転車の交通事故が増えたとか減ったとかどう感じておられますか

【警察】

自転車が車道を走行中 後ろから車に追突されるという事故も、

実際に起こっていますが、自転車はあくまで車の仲間ということ

を定着させないといけないと考えています。

【委員】

キックボードは高槻はまだ多くありませんが、これから高槻も

増えてくるのではと心配しています。

【警察】

高槻市、島本町はほとんど走っておらず、現在はキックボード

本体が中々手に入らず、大阪市内もほとんどがリースです。

当署管内でも取締り活動をしている中ではほとんど見かけるこ

とはありません。
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【委員】

(4) 交番だよりについて

【委員】

交番だより等は自治会回覧板で回ってくるくらいなので、広報

活動の工夫や活性化を図っていただきたい。

【警察】

議 事 概 要 高槻市のホームページに交番だよりのＵＲＬやＱＲコードを直

接貼り付けてもらえるようになりました。

【委員】

詐欺犯人が訪問して犯罪をしている旨の注意喚起があったので

パトロールをしていただけるとありがたい。

【警察】

。パトカー 特殊詐欺に特化した広報活動を実施する予定ですで、
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